
Rio de Janeiro, 25 de Agosto de 2009.  
 
Reunião semanal do DECOM 
 
Participantes: Leonardo, Lindenberg, Isabel, Elizabete, Paulo Roberto, Jorge Pessanha, 
Conceição e Junior. 
 
Jorge Abriu a reunião informando que não houve reunião do CD por ausência da 
Cristiane por isso estava abrindo aos participantes para colocarem as suas demandas. 
Lindenberg informou que estará gozando licença entre os dias 08 e 11 de Setembro vez 
que trabalhou nas últimas eleições.  
Comunicou que o contrato de 2AAG com a FIOCRUZ estará vencendo em 19 de 
Outubro e foi orientado pelo Jorge a registrar por e-mail a Diretoria. 
Informou ainda que o Argeu Magalhães fez duas sugestões para ser estudadas e 
possivelmente implementadas no novo Edital de licitação de Passagens e Diárias sendo: 

• Incluir no Edital que a empresa vencedora tenha acesso à internet independente 
para que os usuários não sejam afetados quando a DIRAD ficar sem rede. 

• Detalhar que tipo de Certidão do Ministério do Turismo a empresa vencedora 
necessitará já que no atual contrato isto não é especificado. 

Com relação ao primeiro item, o grupo discutiu o fato de a atual empresa prestadora de 
serviço ocupar, conforme especificado no atual Contrato, espaço físico no prédio da 
DIRAD e se utilizar de toda a infra-estrutura sem ônus para a mesma com exceção da 
conta telefônica que já é cobrada e concluiu que seria interessante incluir esta cobrança 
no próximo Edital e para isso teríamos que verificar junto a DIRAC um profissional 
para calcular este custo. 
Com relação ao segundo item, Lindenberg e Isabel concluíram que seria inviável 
solicitar este detalhamento junto ao Ministério do Turismo já que estas Certidões podem 
se alterar conforme a necessidade do mesmo. 
 
Paulo Roberto colocou sobre os recursos repassados aos pesquisadores que algumas 
vezes o utilizam para importações através do “importa fácil” dos Correios que apesar de 
ser de fácil manuseio, segundo o Paulo, torna-se complicado para os pesquisadores que 
reclamam com freqüência ao SIEX à demora na conclusão do serviço e com isso na 
prestação de contas do pesquisador com a unidade que lhe forneceu o recurso. Paulo 
então propôs desenvolver um projeto para acelerar, facilitar e qualificar as atividades 
deste processo. Jorge sugeriu que Paulo utilize o Projeto Curricular, anunciado na 
reunião do dia 11 de Agosto para este fim. 
Paulo mencionou também sobre as doações da Gincana que estão em grande quantidade 
em seu setor e gostaria de encaminhá-las a um local mais apropriado. 
Colocou ainda que a ANVISA estará modificando suas atividades no que diz respeito a 
e-mails informativos enviados a vários funcionários da FIOCRUZ cadastrados. Nestes 
e-mails a ANVISA informa entre outros assuntos, novos registros de produtos, 
alterações de bulas, etc... Desta forma a ANVISA informou que estará suspendendo a 
emissão destes e-mails e criando uma única caixa postal para a FIOCRUZ acessar e se 
informar sobre estes assuntos, porém após a primeira leitura o e-mail será apagado e 
sendo assim caso exista outros interessados não terão acesso. Segundo Paulo, essa 
decisão será confirmada na próxima sexta-feira, ficando para a próxima reunião na terça 
discutirmos propostas a serem encaminhadas a ANVISA para que as unidades de maior 
interesse (Far e Bio) possam ler estas mensagens sem que as mesmas sejam apagadas 
instantaneamente após a primeira leitura. 



Paulo colocou também sobre a reunião ainda não agendada com o pessoal da VOETUR 
para aditivar uma cláusula no contrato onde ficaria mais claramente citado que a 
referida empresa também presta serviço de coleta de encomendas internacionais. Isabel 
e Paulo concluíram que esta atividade está clara no projeto básico que é mencionado no 
Edital.   
 
Jorge colocou um problema ocorrido na última semana, sobre os cuidados quando 
prestamos serviços a terceiros sem que seja a nossa responsabilidade, citando o 
transporte de um freezer que mobilizou muitas pessoas para uma simples transferência 
de equipamento que não envolvia diretamente a DIRAD e sim o setor de transportes. 
Complementou que temos que tomar muito cuidado com as tarefas que absorvemos sem 
ser de nossa responsabilidade. 
 
Isabel informou que decidiu em conjunto a Márcia que a solicitação de um Curso de 
planilhas o qual haviam solicitado a apreciação do DECOM ficara para o ano que vem 
já que não estava contemplado na programação de Cursos da DIRAD e, portanto fora do 
orçamento. 
 
Nelsinho informou que o Almoxarifado já se encontra fechado por conta da mudança e 
complementou seu parecer negativo ao envolvimento dele (DIRAD) na transferência do 
freezer citado acima o qual ele esteve envolvido diretamente. 
 
Sem mais colocações a reunião foi encerrada as 10h40minh.        
 


